



▲全力でプレーする選手ら



上 選手宣誓を務めた北山スポーツ少年団の宮下瑛多さん
下 始球式に臨んだ岡村市長

1 8 スポーツ少年団 第16回久野欽平杯野球大会 大府市民球場で開幕試合

12月に三菱重工業(株)から引き渡された大府市民球場で、初試合となるスポーツ少年団の野球大会「久野欽平杯」が行われました。

毎年1月に開催される久野欽平杯は、かつて東邦高校で甲子園出場経験があり、スポーツ少年団の初代本部長である(故)久野欽平さんの名前に由来します。この日の開幕カードは、スポーツ少年団の富士対大府大東。始球式では岡村市長がマウンドに立ち、力強いピッチングを披露しました。

12 21 吉田自治区多世代交流事業 わらリースづくり教室 世界で一つのわらリース

吉田小学校で、クリスマスに備えたわらリースづくり教室が行われ、小学5年生の児童と地域の高齢者が交流しながら、オリジナルのわらリースを制作しました。

吉田自治区長の塚本鋭裕さんは「子どもと触れ合う活動の一環で開催しています。農業との関わりの多いこの地域ならではの行事です」と話しました。参加した児童の一人は「唐辛子の飾り付けにこだわりました。早く家に帰って、リビングに飾りたいです」と出来栄に満足している様子でした。



上 作ったわらリースを手に記念撮影
下 地元で採れた柊や唐辛子などを使ったわらリース



▲真剣な表情でわらの編み方を教わる児童ら

1 5 消防出初式 無火災・無災害を願って

メディアスポーツ館おおぶで、消防出初式が行われ、消防団・防火危険物安全協会など約50人が参加しました。式典で岡村市長は「昨年は、災害が全国各地で発生しました。静岡県熱海市では大規模な土砂災害があり、救急小隊として災害派遣も実施しました。今後も危機管理体制を徹底し、市民の皆さんと協力して、地域防災力の向上に努めていきたいです」とあいさつしました。

▲新型コロナの影響により、2年ぶりの開催

12 22 東海興業女子バドミントン部が報告 S/Jリーグに昇格

11/18~21に開催されたJTBバドミントンS/Jリーグ II 2021で、6勝1敗の2位で、S/Jリーグへの昇格を果たした東海興業女子バドミントン部の選手らが、岡村市長を表敬訪問しました。主将の杉山利奈選手は「さまざまな方のサポートがあつての昇格だと思います。プレッシャーのかかる試合でしたが、皆さんの応援のおかげで、思い切ってプレーすることができました」と試合を振り返りました。

▲準優勝の盾を持つ主将の杉山利奈選手

12 22 八ツ屋神社「本遷座」 御神体 新本殿へ

八ツ屋神社(共和町)で、御神体を仮殿から本殿に移す「本遷座」が行われました。八ツ屋神社は、五輪金メダリストなどが戦勝祈願に訪れることで有名な神社で、昨年2月から本殿などの老朽化による改修工事を行っていました。今回、社務所・本殿・拜殿と造営が進んだことを受け、御神体に移されました。今後は7月の完成に向けて、玉垣の設置や境内の整備などが行われます。

▲厳かに行われた本遷座の様子

12 18 ふれあいの居場所みどり 全世代型サロンがオープン もう一つのみんなの家

ふれあいの居場所みどり(江端町)で、市内で2カ所目となる子ども食堂機能を持った、誰もが参加できる全世代型サロンがオープンしました。平日の常設サロンに加えて、毎月第3土曜日を全世代型サロンとして開設。中学生以下は無料、大人は300円で食事ができます(※(4)3232・事前申込制)。今後は、竹細工でおもちゃを作ったり、抹茶の飲み方を学んだりなど、伝統的な遊びや文化に触れ合う企画が予定されています。

▲ミニクリスマスケーキを作る親子



#長草天神社 #絵馬 #受験生ファイト



#大府市民球場 #ホームベースから見える景色



#大府市役所 #銀世界



#KURUTOパフェ #リール投稿



#ピアスイ #リール投稿



#大倉公園 #紅葉の大冒険 #リール投稿

